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par Kenneth Copeland

Savez-vous que si vous avez reçu Jésus 
comme SEIGNEUR et Sauveur, vous 
n'avez plus jamais à être malade un seul 
jour de votre vie.

C'est vrai. Si vous êtes malade, vous 
pouvez être guéri dès aujourd'hui parce 

que la guérison vous appartient. Si vous 
êtes en bonne santé, vous pouvez le rester 
parce que la santé divine vous appartient. 
Nul besoin d’attendre que Dieu agisse 
d'une manière particulière. En plaçant 
votre foi dans Sa PAROLE et en faisant ce 

Une Existence 
qui Vaut la peine 

D'être Vécue
« IL NOUS EST ORDONNÉ DE 

CROIRE EN JÉSUS ET DE MARCHER 
DANS L'AMOUR. LES DEUX VONT 
DE CONCERT, ET L'UN NE VA PAS 
SANS L'AUTRE PARCE QUE LA FOI 
EST AGISSANTE PAR L'AMOUR » .
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qu’Il vous dit de faire, vous pouvez être 
guéri, quelque soit la maladie – en tout 
temps et partout – et vivre une longue vie 
tout en jouissant d’une bonne santé.

Pourquoi ? À cause de ce que Jésus a fait 
pour vous, et pour chacun d’entre vous, 
quand Il est allé à la croix. Non seulement Il 
y a porté nos péchés et Il a payé le prix pour 
nous afin que nous soyons pardonnés ; Il a 
payé le prix pour la guérison de notre corps. 
Comme le dit Ésaïe 53:4-5 :

Pourtant, en vérité, c’est nos douleurs 
(nos maladies, nos infirmités et nos 
angoisses) qu’Il a portées, nos peines et 
nos maux [du châtiment]… Mais il était 
blessé pour nos transgressions, meurtri 
du fait de notre culpabilité et de nos 
iniquités ; le châtiment [nécessaire pour 
obtenir] la paix et le bien-être est tombé 
sur lui, et c'est par les meurtrissures 
[qu’ils L’ont blessé] que nous sommes 
guéris et restaurés (Amplified Bible, 
Classic Edition).

Ce dernier verset de 1 Pierre 2:24 est 
conjugué au passé. Il nous dit, qu’en tant 
que croyants du Nouveau Testament, 
par les meurtrissures de Jésus, «  vous 
avez été guéris  ». Si vous avez été guéri, 
alors la guérison vous appartient dès 
maintenant. Ce besoin a déjà été pourvu. 
Vous avez la responsabilité de vous en 
saisir par la foi chaque fois que vous en 
avez besoin, en vue d’avoir la possibilité 
de vivre toute la durée de vie de cent vingt 
ans promise par Dieu en Genèse 6:3, pour 
ensuite partir pour le ciel - non pas parce 
que vous seriez malade, mais parce que 
vous aurez terminé votre course et que 
vous serez prêt à partir !

«  J’aimerais bien y croire  », dira 
probablement quelqu’un, «  mais cela 
à l’air trop beau pour être vrai. S’il est 
vraiment possible de vivre sans être 
malade, pourquoi n’y a-t-il pas plus de 
Chrétiens qui l’expérimentent ? » 

La plupart des croyants ignorent 
que cela leur est possible  ! Soit ils n’ont 
pas appris grand-chose au sujet de 
leur droit scripturaire à la guérison et 
à la santé divines, soit ils ont reçu de 
mauvais enseignements. Au fil des ans, 
par exemple, on a dit à d'innombrables 
merveilleux chrétiens que ce n'est pas 

toujours la volonté de Dieu de guérir. Ils 
ont même entendu dire dans l’église  : 
« Parfois Il guérit et parfois Il ne le fait pas. 
On ne sait jamais ce que Dieu va faire ». 

Cette affirmation n’est absolument 
pas scripturaire  ! En ce qui concerne la 
guérison, nous savons ce que Dieu va 
faire ! Comment ? En regardant à Jésus. 
Il a toujours fait la volonté de Dieu et, 
quand Il était sur terre, Il a guéri tous 
ceux qui s’adressaient à Lui dans l'espoir 
de l’être. Il n'a jamais refusé de guérir 
quiconque. En certaines occasions, des 
multitudes se pressaient autour de Lui, 
et Jésus « les guérissait tous » (Matthieu 
12:15 ; Luc 6:19).

De plus, Il a envoyé Ses disciples pour 
qu’ils en fassent de même. Il « leur donna 
pouvoir sur les esprits impurs, pour 
les chasser et pour guérir toute sorte 
de maladies et toute sorte de maux  » et 
Il leur dit  : «  Allez, prêchez, et dites  : Le 
royaume des cieux est proche. Guérissez 
les malades, ressuscitez les morts, 
purifiez les lépreux, chassez les démons. 
Vous avez reçu gratuitement, donnez 
gratuitement » (Matthieu 10:1, 7-8). 

À l’instar de Son Père céleste, Jésus 
était totalement opposé à la maladie (et 
Il l’est toujours)  ! La seule raison pour 
laquelle il n’a pas pu guérir qui que ce 
soit durant Son ministère terrestre, c'est 
l'incrédulité. C'est ce qui l'a empêché de 
le faire à Nazareth. Il voulait guérir tout le 
monde. Après tout, c'était Sa ville natale. 
Il avait grandi parmi eux  ! Toutefois, à 
part guérir quelques personnes souffrant 
d’affections mineures, Il ne put faire là 
aucun miracle «  Et il s’étonnait de leur 
incrédulité » (Marc 6:6).

 

Ce même Jésus
Ne permettez à personne d’essayer 

de vous faire croire qu’il se pourrait que 
ce ne soit pas la volonté de Dieu de vous 
guérir  ! «  Jésus Christ est le même hier, 
aujourd'hui, et éternellement » (Hébreux 
13:8). De ce fait, s’Il a guéri tous ceux qui 
s’adressaient à Lui avec foi en vue d’être 
guéris quand Il exerçait Son ministère 
sur terre, Il en fait encore de même 
aujourd’hui. 

«  Mais, Frère Copeland, j’ai le même 
problème que les habitants de Nazareth. 

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR :

1
Non seulement Jésus a porté 

vos péchés sur la croix, mais Il 
a également payé le prix pour 

votre guérison 
(Ésa 53:5) 

2
Jésus a toujours accompli 
la volonté de Dieu et Il a 

guéri tous les malades qui 
s’adressaient à Lui.  

(Matt. 8:16-17) 

3
En Christ, toutes les 

promesses de Dieu concernant 
la guérison sont vôtres et 
vous pouvez en bénéficier 

par la foi et en obéissant aux 
commandements de Dieu. 

(Prov. 3:1-)

4
La Nouvelle Alliance de Dieu 

contient un commandement à 
deux-volets. 
(1 Jean 3:23)  

5
Le diable est un ennemi 

vaincu ; il n'a pas la 
possibilité de vous empêcher 

de recevoir la guérison, à 
moins que vous ne le lui 

permettiez en abandonnant 
la foi ou en transgressant le 
commandement de l'Amour. 

(1 Jn. 5:18) 

Si vous avez accepté Le SEIGNEUR 
Jésus comme votre Sauveur, la 

guérison vous appartient. La guérison 
divine vous appartient. Si vous êtes 
malade, vous pouvez être guéri dès 
aujourd’hui. Si vous êtes en bonne 

santé, il vous est possible de le rester 
demain, après-demain et tous les jours 

à venir. En plaçant votre foi en Jésus 
pour qu’Il vous guérisse et en faisant 
ce qu'Il vous dit de faire, vous pouvez 
désormais vivre une vie extrêmement 
longue tout en jouissant de la bonne 
santé. Voici quelques critères pour y 

parvenir :
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2:21 ; Romains 10:9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en moi 

(Jean 3:5-6, 15-16 ; Romains 8:9-11), 

et que si je le demandais, Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11:13 ; Actes 2:4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

la Nouvelle Alliance  ? 1 Jean 3:23 
dit :« Et c'est ici son commandement : 
que nous croyions au nom de son 
Fils Jésus Christ, et que nous nous 
aimions les uns les autres, selon le 
commandement qu'il nous a donné ». 

En réalité, il s'agit d'un 
commandement en deux parties. Les 
deux parties œuvrent de concert et 
sont toutes deux importantes. Bien 
que tous les Chrétiens comprennent 
l'importance de la première partie, 
beaucoup n'ont pas compris celle 
de la deuxième. Quoi qu’il en soit, 
Jésus, Lui, l'avait compris. Quand les 
pharisiens Lui ont demandé  : «  Quel 
est le plus grand commandement de 
la loi ? » Il a répondu sans hésiter : 

Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de 
tout ton cœur, de toute ton âme, et 
de toute ta pensée. C'est le premier 
et le plus grand commandement. Et 
voici le second, qui lui est semblable : 
Tu aimeras ton prochain comme toi-
même. De ces deux commandements 
dépendent toute la loi et les prophètes 
(Matthieu 22:37-40).

Plus tard, durant Son dernier repas 
de Pâque avec Ses disciples, Jésus 
l'a exprimé de manière encore plus 
personnelle. Après leur avoir fait 
part de la Nouvelle Alliance qui allait 
être ratifiée dans Son sang, il a dit  : 
«  Je vous donne un commandement 
nouveau  : Aimez-vous les uns les 
autres  ; comme je vous ai aimés, vous 
aussi, aimez-vous les uns les autres. À 
ceci tous connaîtront que vous êtes mes 
disciples, si vous avez de l'amour les uns 
pour les autres » (Jean 13:34-35).

Il ne s’agit pas d’une proposition. 
C’est un commandement. Il nous 
est ordonné de croire en Jésus et 
de marcher dans l'Amour. Les deux 
vont main dans la main, et l'un ne va 
pas sans l'autre parce que la foi est 
agissante par l'Amour (Galates 5:6).

C’est la raison pour laquelle tous les 
soirs je proclame ces versets à haute 
voix. Après m’être couché, avant de 
fermer les yeux, je dis  : «  J’aime Le 
SEIGNEUR mon Dieu de tout mon 
cœur, de toute mon âme, de toute 
ma pensée et de toute mes forces. Et 
j’aime mon prochain comme moi-

Je n’ai pas la foi en ce qui concerne la 
guérison. »

Alors, ouvrez votre Bible et obtenez-
en !

« Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, 
et ce qu'on entend vient de la parole 
de Christ  » (Romains 10:17) et La 
PAROLE de Dieu regorge de versets au 
sujet de la guérison. Par exemple, outre 
les versets que j’ai déjà cités, Il dit : 

« Si tu écoutes attentivement la voix de 
l'Éternel, ton Dieu, si tu fais ce qui est 
droit à ses yeux, si tu prêtes l'oreille à 
ses commandements, et si tu observes 
toutes ses lois, je ne te frapperai 
d'aucune des maladies dont j'ai frappé 
les Égyptiens ; car je suis l'Éternel, qui 
te guérit » (Exode 15:26).

«  Mon fils, sois attentif à mes paroles, 
consent à mes conseils et soumets-
t’y. Ne les laisse pas s'éloigner de tes 
yeux  ; garde-les soigneusement dans 
ton cœur. Car ils sont la vie pour ceux 
qui les trouvent, la guérison et la santé 
pour tout leur corps » (Proverbes 4:20-
22, AMPC).

«  Mon fils, n'oublie pas ma loi ni mon 
enseignement, mais que ton cœur 
garde mes commandements  ; des 
jours et des années d'une existence 
[qui vaut la peine d'être vécue] et la 
paix [intérieure et extérieure, et qui se 
poursuit tout au long de la vieillesse et 
jusqu’à la mort] seront ajoutés à ta vie » 
(Proverbes 3:1–2, AMPC).

Le mot guérison n'est pas mentionné 
dans ces deux derniers versets, toutefois 
il s’y trouve. Quand on pense à une vie 
qui vaut la peine d'être vécue, on ne 
pense pas à une existence ravagée par 
la maladie. On pense à une existence où 
règnent la santé et le bien-être - et c'est 
ce que ces versets nous promettent. 
Remarquez, tout de même, qu'il y a 
des conditions à respecter. Vous devez 
ne pas oublier la PAROLE de Dieu. 
Elle ne doit pas s’éloigner de vos yeux, 
de vos oreilles et de votre cœur. Vous 
devez lui donner la première place 
dans votre vie. Et vous devez obéir aux 
commandements de Dieu.

Quels commandements Dieu nous 
a-t-Il donnés, à nous croyants de 
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« Je vous en prie », m’a-t-elle répondu. 
J’ai pris ses lunettes, j’ai craché dans 

mes mains, et je les ai posées sur ses 
yeux. Je les y ai laissées jusqu’à ce que Le 
SEIGNEUR me conduise à les retirer. Une 
fois chose faite, je lui ai dit  : «  Dites-moi 
si vous voyez ». Tout à coup, l'expression 
sombre de son visage a disparu et il s'est 
illuminé. 

« Je vous vois ! » a-t- elle dit.
Le dimanche suivant, elle est venue à 

l'église et a témoigné qu'elle souffrait d'une 
vision double tellement grave qu'elle n’y 
voyait plus. Elle était tellement heureuse 
et enthousiasmée d'avoir été guérie qu'elle 
a commencé à prêcher, et nous avons 
tous passé un bon moment. La guérison 
c’est formidable  ! La santé divine c’est 
merveilleux  ! Et en tant que croyants elles 
nous appartiennent. Nous pouvons en 
bénéficier tous les jours de notre vie alors 
que nous faisons confiance à La PAROLE 
de Dieu et que nous marchons dans l’Amour.

« Mais, Frère Copeland, je ne suis pas 
persuadé de pouvoir en faire autant. » 

« Après m’être couché, avant de fermer 

les yeux, je dis : « J’aime Le SEIGNEUR 

mon Dieu de tout mon cœur, de toute mon 

âme, de toute ma pensée et de toute mes 

forces. Et j’aime mon prochain comme moi-

même et ce faisant j’accomplis la loi et les 

prophètes ». Ensuite, je cite Jean 13:34-35, 

et je m’endors » 

même et ce faisant j’accomplis la loi et 
les prophètes  ». Ensuite, je cite Jean 
13:34-35, et je m’endors. 

C'est la pratique que L'ÉTERNEL 
m’a mise à cœur. Je le fais tous les soirs, 
où que je sois, dans le monde entier. Et 
c'est l'une des raisons pour lesquelles je 
jouis de la santé divine.

Vous pouvez le faire
Pourquoi marcher dans l’Amour est-

il à ce point essentiel ? Parce que Dieu 
EST Amour !

Bien souvent, les gens assimilent 
Dieu à la puissance. Toutefois, nulle 
part dans la Bible il n'est dit qu’Il est 
puissance. Non, il est Amour et Il 
utilise Sa puissance dans l’intérêt de 
Sa famille et de toute personne qui le 
reçoit. 

J’ai pu le constater dans de 
nombreuses occasions au cours 
de mes cinquante-six années de 
ministère, même dans des situations 
apparemment sans issue.

Prenons l'exemple de la fois où j'ai 
été appelé en vue d’exercer le ministère 
auprès d’un homme qui souffrait de 
gangrène suite au diabète. Il était dans 
un état tellement grave qu'il était prévu 
que les médecins lui coupent la jambe 
en vue de lui sauver la vie. Alors 
que je me tenais au pied de son lit, 
priant dans l'esprit et écoutant 
le Seigneur en moi, Il m'a dit 
Touche son orteil. Quand je 
l'ai fait et que j'ai dit  : «  Au 
nom de Jésus  », l'homme a 
bougonné contre moi. 
J'ai chassé le diable et 
il a été guéri. 

En une autre 
occasion, il y a 
quelques années 
durant une 
Convention des 
Croyants du Sud-Ouest, 
près de l'endroit où je 
me trouvais, j’ai vu une 
femme en fauteuil roulant 
qui portaient des lunettes 
noires. «  Est-ce que vous me 
permettez de faire ce que 
Jésus a fait quand Il était 
sur terre  ?  » lui ai-je 
demandé. 
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Bien évidemment que vous le pouvez. 
Dieu vous a déjà donné tout ce dont 
vous avez besoin. Quand vous êtes né 
de nouveau, Il vous a donné la mesure 
de foi donc (en supposant que vous 
ayez une Bible) vous pouvez tout à fait 
faire confiance à la PAROLE de Dieu. 
De plus, vous possédez tout ce dont 
vous avez besoin en vue d’aimer votre 
prochain parce que Dieu vous a aimé le 
premier et que maintenant Son amour 
est répandu dans votre cœur par le 
Saint-Esprit.

Comme le dit 1 Jean 4 : « Et cet amour 
consiste, non point en ce que nous 
avons aimé Dieu, mais en ce qu'il nous 
a aimés et a envoyé son Fils comme 
victime expiatoire pour nos péchés. 
Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, 
nous devons aussi nous aimer les uns 
les autres… Si nous nous aimons les 
uns les autres, Dieu demeure en nous, 
et son amour est parfait en nous  » 
(versets 10-12).

L’Amplified Bible, Classic Edition 
traduit le dernier verset de ce passage 
comme suit  : «  Si nous nous aimons 
les uns les autres, Dieu demeure (vit et 
réside) en nous et Son amour (cet amour 
qui est par essence le Sien) est parachevé 
(à sa pleine maturité, amené à son terme, 
est rendu parfait) en nous ! » 

«  Mais, Frère Copeland, qu’en est-il 
du diable ? »

Qu’en est-il du diable  ? C’est un 
ennemi totalement vaincu. Jésus 
l’a complètement écrasé et Il nous 
a donné la victoire. Le diable n'a 
pas la possibilité de vous empêcher 
de recevoir la guérison, à moins 
que vous ne le lui permettiez en 
abandonnant la foi ou en transgressant 
le commandement de l'Amour. Et en 
tant que croyant né de nouveau, vous 
n’êtes censé faire ni l’un ni l’autre. Car 
comme le dit 1 Jean 5:18 (AMPC) :

Quiconque est né de Dieu ne pèche point 
[intentionnellement et sciemment]; 
mais Celui Qui est né de Dieu veille 
attentivement sur lui et le protège 
[la présence divine de Christ en lui le 

préserve du mal], et le malin ne se saisit 
pas de lui (ne s’empare pas de lui), ne le 
touche pas.

Si le diable essaie de vous attaquer 
avec la maladie, vous pouvez lui résister 
et il fuira loin de vous (Jacques 4:7). 
Vous pouvez dire « Satan, tu me lâches ! 
Tu n’as aucun droit de me toucher. Jésus 
a porté mes maladies et Il s’est chargé de 
mes souffrances, de ce fait je n’ai plus à 
les tolérer. La guérison m’appartient. La 
santé divine m’appartient. Je le crois et 
je marche dans l’amour. Je suis prompt 
à pardonner et lorsque je sors du droit 
chemin, je suis prompt à me repentir. 
Alors, Satan dégage. Tu ne peux pas me 
toucher ! » 

Romains 10:10 dit  : «  Car c'est en 
croyant du cœur qu'on parvient à la 
justice, et c'est en confessant de la 
bouche qu'on parvient au salut  ». Le 
mot Grec pour salut peut également 
être traduit guérison. Ainsi, une fois 
que vous vous êtes occupé du diable, 
connectez-vous à la puissance de 
guérison de Dieu en croyant dans 
votre cœur ce que la Bible dit à ce sujet 
et en le confessant de votre bouche. 
Levez vos mains, élevez la voix et 
proclamez :  

J'ai été rendu à la vie en Christ. Il est 
ressuscité d'entre les morts et je suis 
ressuscité avec Lui. Je suis assis avec 
Lui dans les lieux célestes. J'ai reçu 
Sa vie de résurrection et elle donne 
de l'énergie à mon esprit, à mon âme 
et à mon corps en ce moment même. 
Mes yeux, mes oreilles, mes os, mes 
organes, mes nerfs, mes ligaments, 
mes articulations, mon cerveau et 
mon sang sont dynamisés par la vie de 
résurrection de Dieu. Je deviens plus 
fort chaque jour. Aucune maladie ne 
peut me toucher. Aucune maladie ne 
peut atteindre mon corps. Le même 
Esprit qui a vaincu la mort, l'enfer et 
le tombeau, et qui a ressuscité Jésus 
d'entre les morts, demeure en moi et 
manifeste la vie de résurrection dans 
mon corps. Jésus est vivant et en bonne 
santé aujourd'hui - et moi aussi ! 

Il nous est ordonné de croire en Jésus et de 
marcher dans l'Amour. Les deux vont de 
concert, et l'un ne va pas sans l'autre parce que 
la foi est agissante par l'amour 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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Chers Partenaires et Amis,

La période de Noël est le moment idéal pour méditer sur cette vérité : Vous êtes en Christ.

Tout ce dont vous avez besoin vous l’avez en Lui.

L’apôtre Paul a écrit : « Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus Christ, marchez en 

lui : étant enracinés et fondés en lui, et affermis par la foi, d'après les instructions qui vous ont 

été données, et abondez en actions de grâces » (Colossiens 2:6-7).

Dieu a envoyé Jésus sur terre en vue de nous réconcilier avec Lui et d'expérimenter ce que Lui 

seul peut nous offrir. Jésus n'est pas venu pour que nous restions captifs de nos péchés et de 

nos maladies. Il n'est pas venu pour que l'ennemi puisse continuer à causer des ravages dans 

nos vies.

Jésus a clairement annoncé Sa mission : « L'Esprit du SEIGNEUR est sur moi, parce 

qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; Il m'a envoyé pour guérir 

ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la délivrance, et aux aveugles le 

recouvrement de la vue, pour renvoyer libres les opprimés, pour publier une année de grâce 

du SEIGNEUR » (Luc 4:18-19). 

Est-ce que vous vous rendez compte de ce que Jésus vous offre ? LA LIBERTÉ. Quand nous 

sommes en Christ, nous bénéficions de la liberté. En tout premier lieu, Dieu nous a donné un 

aperçu de Son plan quand Jésus, l'Oint, est venu sur cette terre en tant que bébé. Ensuite, Dieu 

a accompli ce plan quand Jésus est mort sur la croix, qu’Il est descendu au plus profond de 

l'enfer pour libérer les captifs et qu’Il a vaincu la mort. Il a accompli tout cela pour que vous et 

moi, et toute personne qui reçoit Jésus, puissions être libres en Lui. 

Célébrez cette période de Noël avec cette assurance et cette paix : Vous êtes en Christ. Tous vos 

besoins ont été pourvus, esprit, âme et corps.

Confessez les paroles ci-dessous :

Je suis un enfant de Dieu Tout Puissant et je suis en Christ. De ce fait, je suis libre du péché, 

libre de la maladie et de toute affliction, libre du besoin, libre de l’influence de l’ennemi. Je crois 

que je bénéficie de LA BÉNÉDICTION dans ma vie parce que je suis en Christ. Loué soit Dieu !  

Continuez de faire cette confession tout au long de la période de Noël. Laissez-la pénétrer 

profondément dans votre esprit. Laissez-la changer la façon dont vous célébrez cette période et 

l'année à venir. Il y a beaucoup à faire et pas de temps à perdre. Prenons notre place en Christ et 

continuons à annoncer cette vérité aux autres afin qu'eux aussi puissent découvrir la liberté !

Joyeux Noël et Bonne Année

Kenneth et  Gloria

VOUS ÊTES EN CHRIST !
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par Melanie Hemry

Maintenant stationnés en Floride, la vie 
était belle. Mordillant son stylo, Deborah 
réfléchissait à ce qu'elle voulait qui 
change cette année. Une fois sa décision 
prise, elle l'écrivit.

Apprendre à connaître Dieu. 
Elle ne savait pas vraiment comment 

s'y prendre. Quoi qu’il en soit, elle avait 
un an pour trouver une solution. En mars, 
elle s'est portée volontaire pour aider une 
femme qui, en raison d'une grossesse 
compliquée, était alitée. Deborah remarqua 
une énorme Bible posée sur son lit.

« Ouah ! Un jour j’aurai une Bible comme 
celle-là », dit-elle. 

La réaction de cette femme est restée 
gravée dans les pensées de Deborah.

«  L’Esprit de Dieu ne demeure pas en 
vous. Vous allez droit en enfer. » 

Déborah est rentrée chez elle et elle 
a rapporté les paroles de cette femme à 
Ken. Ni l’un ni l’autre n’allaient à l’église. 
En pleurs, Deborah a dit : « Je n’irai pas en 
enfer ! »

« Eh bien, moi non plus, je n’irai pas 
en enfer tout seul  !  » répliqua Ken. 
«  Moi aussi, je vais m’acheter une 
Bible ! » 

Peu après, Ken et Déborah se 
préparaient en vue de participer à une fête 

Un 
Long 

Périple
Deborah Friendly prit un stylo et fixa la page blanche.

1er janvier 1982. Une toute nouvelle année pour se fixer des objectifs et 
des rêves. Quelle serait sa résolution pour la nouvelle année ? Elle et son 
mari, Kenneth, avaient une vie agréable. Dans l'armée de l'air, ils s'étaient 
rencontrés à la base aérienne de Hahn, en Allemagne. Ils se sont mariés, 

et le reste appartient à l'histoire. 
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Périple

quand le téléphone a sonné. C’était un des 
amis de Ken.

«  Eh, Little Richard, le type du rock and 
roll, est à la télévision en train de prêcher ! » 

«  Non  », répondit Ken, «  ce n’est pas 
possible. » 

Intrigué, Ken a allumé la télévision. 
Avant peu, lui et Déborah étaient à genoux 
en train de prier la prière du salut.

Une nouvelle vie
«  Little Richard était un croyant 

fervent  », précise Ken. «  Quand il nous 
a conduit au Seigneur, il avait quitté le 
monde du spectacle. Par la suite, il y 
est revenu, toutefois, avant de mourir, 
il avait de nouveau une foi ferme. Dieu 
s'est servi de lui pour saisir nos cœurs. À 
l'époque, nous buvions et nous fumions 
de la marijuana. Après avoir prié, nous 
avons tout jeté. Nous ne sommes pas allés 
à cette fête ». Suite à leur conversion, sur 
le champ, Ken et Deborah ont pris une 
décision. 

«  Nous étions tous les deux d'accord 
pour dire que nous n'allions pas être des 
chrétiens de nom seulement », précise Ken. 
« Nous allions être de vrais chrétiens. »

«  À l’époque, il nous fallait quarante-
cinq minutes pour rejoindre la base. 
Nous avons trouvé une station de radio 
chrétienne que nous écoutions pendant 
le trajet. C'est là que nous avons entendu 
Kenneth Copeland pour la première fois. 
Nous l'écoutions cinq jours par semaine. 
Nous fréquentions une église, mais 
elle n'enseignait pas ce que Kenneth 
enseignait. Plus nous l'entendions prêcher 
la Parole de Foi, plus nous voulions 
l'entendre. Quand nous nous sommes 
rendu compte que la base aérienne de 
Carswell était proche de Fort Worth, nous 
avons demandé à y être transférés. » 

En 1984, les Friendly ont déménagé et ils 
ont rapidement commencé à fréquenter 
Eagle Mountain International Church. 

«  Nous aimions l'église et nous 
aimions participer aux Conventions des 
Croyants du Sud-Ouest. J'ai été rempli 
du Saint-Esprit peu après notre nouvelle 
naissance  », dit Ken. «  Deborah essayait 
toujours de comprendre. Quand nous 
avons entendu Gloria dire 'Vous devez 
prier en langues une heure par jour', cela 
a été le déclic. Deborah a reçu le baptême 
dans le Saint-Esprit et nous avons ajouté 
cette heure de prière à notre vie de prière. 
En ce qui nous concernait, nous voulions 

vivre là jusqu’à la fin de nos jours et y 
prendre notre retraite ». Le couple allait très 
rapidement se rendre compte qu'ils avaient 
appris à tenir par la foi juste à temps. 

La foi pour un enfant
Quand Ken et Deborah se sont mariés, 

il avait déjà un fils. Néanmoins, depuis 
dix années qu’ils étaient mariés, Deborah 
n’avait jamais été enceinte. Tous les ans, 
quand elle se rendait à son examen de 
santé, on lui posait la même question  : 
« Vous essayez toujours d'avoir un bébé ? » 

«  Oui, tout à fait  », répondait-elle 
invariablement. 

«  Pourquoi ne pas faire une chirurgie 
exploratoire pour voir ce qui se passe ? » 

« Non, merci. » 
Deborah et Ken en avaient déjà discuté. 

Ils ne voulaient pas avoir à faire face à des 
paroles ou des diagnostics négatifs. Bien 
que cela ait pris du temps, la foi en la Parole 
de Dieu a prévalu. En 1990, Deborah a 
donné naissance à un fils, Kenneth Jr. Trois 
ans plus tôt, en 1987, un ami qui avait été 
stationné en Alaska avait rendu visite à Ken 
et Deborah. Il leur avait fait de nombreux 
récits au sujet du peuple autochtone 
d'Alaska - sa culture, sa topographie et son 
emplacement exceptionnel sur terre.

Il leur a également parlé du besoin de 
l'Évangile en Alaska. Au cours des deux 
années qui suivirent, ses paroles ont 
continué de hanter Ken. Nuit et jour, il ne 
cessait de penser à l'Alaska. Avec le temps, 
il a commencé à se demander si Dieu 
ne le conduisait pas à aller en l'Alaska. 
Finalement, il en a fait part à Deborah.

«  Je ne crois pas que Dieu te parle de 
l’Alaska  », lui dit sa femme. «  Je ne peux 
pas. Je suis partie de Floride au Texas. Je 
ne peux pas partir du Texas pour aller en 
Alaska ! » Comment peut-on savoir quand 
Dieu nous conduit ? se demandait Ken. Il 
a prié. Au lieu de diminuer, ses pensées et 
ses préoccupations au sujet de l'Alaska, 
augmentaient. 

À un certain moment, Ken a dit à 
Déborah  : «  Je crois que Dieu est en train 
de nous parler ». 

«  Alors nous ferions bien d’obéir  », lui 
a-t-elle dit. 

Un itinéraire différent
«  Quand nous avons demandé notre 

mutation en Alaska, nous avons eu une 
surprise », se souvient Ken. « Pour aller en 
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Alaska, je devais effectuer une mission 
d'un an en Corée du Sud. Seul. Sans ma 
famille  ». Comment aurait-il pu refuser, 
sachant que Dieu l'appelait en Alaska ? 

«  L'armée de l'Air m'y a envoyé en 
1990. Ce fut l'année la plus difficile de 
ma vie. Néanmoins, sur le plan spirituel, 
c'était la meilleure chose qui pouvait 
m'arriver. Sans ma famille, je ne faisais 
que prier, travailler, étudier la Bible et 
aller à l'église. Dans le dortoir, j’avais la 
réputation d’être un fanatique religieux. 
L'un d'entre eux a reçu une lettre "Cher 
John". Et ensuite il a tenté de se suicider. 
Certains hommes m'ont demandé de 
l'aider. J’ai prié pour lui et je l'ai conduit 
au Seigneur. Il a commencé à fréquenter 
l'église et l'aumônier en a entendu parler. 
Il m'a alors demandé si je voulais bien 
devenir son assistant. 

« J'avais toujours mon emploi régulier, 
mais pendant mon temps libre, j'étais 
l’assistant de l'aumônier. À l'époque, 
on ne faisait pas d'appel au salut. On 
ne proposait pas aux gens de recevoir 
Jésus. Je crois bien que la faveur de Dieu 
reposait sur moi. Un jour, l'aumônier 
m'a demandé de prêcher durant une des 
principales réunions. Ce que j'ai fait, 
et Dieu est intervenu puissamment. 
Beaucoup ont été sauvés. Ce fut un 
tournant dans ma vie. J'ai vécu une 
expérience extraordinaire dans le 
ministère en Corée du Sud. Quand je 
suis parti, je n’avais aucun doute : j'étais 
appelé à devenir pasteur. » 

Un monde sombre et froid
En novembre 1991, Ken, Deborah et 

leur fils de dix-huit mois ont déménagé 
à Anchorage, en Alaska. Le choc culturel 
était saisissant. Personne n'avait 
pris la peine de leur signaler que les 
hivers étaient non seulement froids, 
mais également sombres. En fait, dans 
certains endroits, il faisait nuit tout 
l'hiver. Anchorage était plus tempéré, 
mais en octobre, le soleil se couchait 
souvent vers dix-sept heures. La neige 
recouvrait le sol jusqu'en mai.

«  J’étais tombée enceinte pendant 
l’opération Tempête du Désert  », se 
souvient Deborah. «  De nombreuses 
femmes avaient été déployées elles 
avaient laissé leur bébé. Après avoir 
attendu le mien pendant toutes ces 
années, je n'étais pas disposée à prendre 
ce risque. Même si j'étais dans l'armée de 
l'air depuis quatorze ans, j’ai quitté mon 

poste. Non seulement nous allions vivre 
en Alaska, mais nous perdions également 
mes revenus. 

«  Je savais qu’en Alaska il ferait froid, 
mais j’ignorais qu’il faisait aussi sombre 
en hiver. Au cours de ce premier hiver, 
je suis à nouveau tombée enceinte... et 
j'ai fait une fausse couche. Les médecins 
ont dit qu'ils ne comprenaient pas 
comment j'avais pu tomber enceinte. Bien 
évidemment, c'était par la foi en Dieu. Du 
fait du manque de lumière et de la fausse 
couche je suis tombée dans une profonde 
dépression. J'ai déprimée pendant des 
mois, mais je savais que cela ne pouvait 
pas durer. Tous les matins, j'entendais 
le Saint-Esprit me dire de me lever. Mes 
pensées ne voulaient pas que mon corps 
sorte du lit. Mais je savais que Dieu 
m'aiderait si je faisais ce qu'Il me disait. 
J'ai finalement trouvé un emploi et j'ai 
mis mon bébé à la crèche. »  

Chaque jour les choses semblaient 
s’améliorer, mais la première année a été 
difficile, se souvient Deborah. En plus de 
la fausse couche, ils ont été victimes d'un 
grave accident de voiture.

«  Quelles qu’aient été les difficultés, je 
n'ai jamais été tentée de dire que nous 
n'étions pas dans la volonté de Dieu. En 
dépit de tout cela, je savais que nous étions 
là où nous devions être. Cela vaut la peine 
d’emmagasiner la Parole de Dieu dans son 
cœur. C'est grâce à cela que nous avons 
tenu bon. Nous nous étions nourris de 
la Parole de Dieu et nous avons continué 
d’avancer. Après avoir traversé cette 
période difficile, je me suis rendu compte 
que l'hiver en Alaska est également 
magnifique. Quand on s’imprègne de la 
Parole de Dieu et de Sa bonté, on découvre 
la beauté. »

Profondément enracinés
Sachant que Dieu les avait appelés à 

fonder une église, en 1994 Ken et Deborah 
ont démarré l'association Lighthouse 
Christian Fellowship dans le sous-sol 
de leur maison. Déterminé à déplacer 
l'église hors de la base, Ken a commencé 
à contacter d'autres églises et il leur a 
demandé à utiliser leur bâtiment. Toutes 
ses demandes se sont conclues de la même 
manière : « Non, ce n’est pas possible ».

Finalement, un pasteur a accepté de 
leur donner la possibilité d'utiliser son 
église. Plus tard, Ken a entendu parler 
d'une église qui fermait ses portes, et il 
s'est donc rendu sur place en vue d’acheter 
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des chaises et du matériel et il a demandé 
s'il était possible de louer le bâtiment. Le 
propriétaire l'a informé qu’il n'était pas à 
louer, mais à vendre.

« Je vous remercie », a répondu Ken, « Je 
ne peux pas l’acheter. » 

De retour à la maison, le Seigneur lui a dit 
d’écrire au pasteur pour l’informer de ce que 
Dieu allait faire dans cette région.

« Je pense que je vais acheter ce bâtiment. 
Voilà ce que Dieu va faire », a-t-il écrit.

Peu après, le propriétaire l’a appelé.
« D’autres personnes sont intéressées par 

ce bâtiment, mais je pense qu’il devrait vous 
revenir. Est-ce que vous avez des fonds ?  » 
dit-il.

« Non. » 
«  Est-ce qu’il vous est possible de les 

obtenir ? » 
«  Non, cela ne fait pas assez longtemps 

que nous sommes ici. » 
«  D’accord, nous allons le financer pour 

vous, et nous ne vous facturerons pas 
d'intérêts. Toutefois, nous aurons besoin 
d'un acompte de 25 000 dollars. » 

Bien qu'il ne dispose pas de cet acompte, 
Ken a accepté son offre. Au cours des mois 
suivants, l'église a obtenu cette somme par 
le biais des dîmes et des offrandes.

La foi pour le périple
Après l’obtention du bâtiment, Ken et 

Deborah ont commencé à voir des résultats 
miraculeux alors que les gens commençaient 
à venir. Quoi qu’il en soit, les personnes 
extérieures à l'église n’étaient pas des plus 
favorables, dit Ken. Leurs détracteurs 
leur disaient qu’ils allaient échouer et que 
l'église ne durerait pas longtemps. Au lieu 
que cela ne les perturbe, Ken et Deborah 
s'en sont remis au Seigneur, ils ont choisi de 
marcher dans l'amour et ils ont gardé la foi. 

« Il y avait un petit centre commercial en 
face de notre parking », précise Ken. « Nous 
avions besoin de plus d'espace et nous en 
louions une partie. Un jour, le propriétaire 
est venu nous voir et nous a demandé  : 
"Pasteur, avez-vous besoin de ce bâtiment 
là-bas ?" 

«  Je voulais le bénir et je lui ai demandé 
si je pouvais prier pour lui. Il m’a répondu : 
"Non, je ne crois pas à tout cela. Je veux 
seulement vous donner ce bâtiment". 

«  Nous utilisons toujours ce bâtiment 
depuis pratiquement trente ans. Les gens 
qui disaient que nous ne tiendrions pas 
le coup, ne sont plus là. Le Seigneur a été 
vraiment fidèle.

«  Peu après que nous soyons nés de 

nouveau, Dieu nous a fait découvrir le 
partenariat avec KCM. Des années plus 
tard, nous avons entendu Gloria prêcher au 
sujet de la fidélité envers Dieu. Ce message 
a été un catalyseur. C'est à ce moment-là 
que nous sommes entrés dans le ministère. 
J'ai mémorisé ce message. C'est le premier 
que j'ai prêché en public. Je l'ai prêché 
pratiquement mot pour mot.

«  Il n'y a aucun domaine de notre vie ou 
de notre ministère qui n'ait été affecté par 
KCM. Ils nous ont appris combien Dieu 
nous aime. Ils nous ont enseigné au sujet de 
la prière. Ils nous ont appris la foi. Et quand 
un tremblement de terre a frappé l'Alaska, 
ils ont été les premiers à nous appeler pour 
nous proposer de l'aide. Aujourd’hui, bien 
que nous vivions en Alaska, nous participons 
toujours aux Conventions des Croyants – et 
ce faisant notre foi ne cesse de grandir. 

« Notre périple d’Allemagne jusqu’à ce que 
nous nous connections avec KCM, et ensuite 
vers l’Alaska a été long. Néanmoins, quand on 
est dans la volonté de Dieu, on est comblé. » 

Quelles 
qu’aient été 
les difficultés, 
je n'ai jamais 
été tentée de 
dire que nous 
n'étions pas 
dans la volonté 
de Dieu.... Cela 
vaut la peine 
d’emmagasiner 
la Parole de 
Dieu dans son 
cœur.
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S’il y a quelque chose que j’ai appris au sujet de 
Dieu au cours de toutes ces années où j’ai marché 
avec Lui, c'est qu'Il est bon ! Il aspire toujours au 
meilleur pour nous. Si vous êtes confronté à des 
difficultés, Il veut y remédier. Si vous êtes malade, 
il veut vous guérir. Si vous êtes dans le besoin, il 
veut que vous prospériez. Dieu veut que vous 
soyez pleinement restauré, que vous ne manquiez 
de rien et que rien ne soit brisé. Il veut que vous 
soyez tellement béni que de quelque côté que vous 
regardiez vous puissiez voir la manifestation de 
Sa bonté. 

Il ne vous a pas destiné à vivre à l’instar des 
gens du monde : en vous inquiétant constamment 
de la façon dont vos besoins vont être pourvus. En 
vous démenant tous les jours comme un hamster 
qui tourne en rond dans sa roue, uniquement dans 
l’objectif de régler vos factures, d’acheter de quoi 
manger, de quoi vous vêtir, ainsi qu’une voiture et 
une maison. Bataillant contre tous les malheurs 
que le diable et ce monde vous infligent.

Non, vous n’êtes pas destiné à vivre ce genre 
d'existence médiocre. Si vous avez accepté Jésus 
comme Seigneur, vous en êtes délivré. Vous 
n’appartenez plus à ce monde. Vous faites partie 
d’une autre catégorie de personnes. Vous êtes 
citoyen des cieux (Philippiens 3:20, LSG). Vous 
êtes né de nouveau dans le royaume de Dieu.

Le royaume de Dieu fonctionne bien 
différemment du monde. Sa sagesse couvre la 
sagesse du monde de honte. Alors que les gens 
dans le monde dépensent toute leur énergie, 
s’efforçant d'obtenir ce dont ils ont besoin et 

ce qu'ils désirent dans le domaine naturel, en 
tant qu'enfant de Dieu  : «  recherchez (désirez 
et efforcez-vous d’obtenir) premièrement Son 
royaume et Sa justice (Ses façons de faire et d’être 
juste), et alors toutes ces choses vous seront 
données par-dessus  » (Matthieu 6:33, Amplified 
Bible, Classic Edition).

En fait, je suis née de nouveau en lisant ce verset. 
Toutefois, pendant les premières années de ma 
vie chrétienne, je ne connaissais pas grand-chose 
des voies de Dieu, et Ken non plus. Ainsi, bien que 
nous soyons nés dans le royaume de Dieu et que 
nous ayons changé à l'intérieur, extérieurement, 
les choses étaient restées pratiquement les 
mêmes. Dieu œuvrait dans notre vie, néanmoins 
nous ne collaborions pas avec Lui. De ce fait, 
nous continuions de faire toujours la même 
chose. Étant donné que nous étions fauchés, nous 
empruntions continuellement de l’argent et nous 
nous endettions toujours plus. Quand nous étions 
attaqués par la maladie, nous nous y soumettions 
et nous disions : « Oh mon Dieu, je suis malade », 
et nous allions nous coucher.

On ne nous avait pas encore enseigné comment 
nos besoins pourraient être pourvus de manière 
surnaturelle. Nous n'avions pas encore appris 
comment, en mettant la sagesse de Dieu en 
œuvre, nous pouvions avoir la paix, la plénitude 
et la santé pour notre corps et notre famille. 
Ainsi, nous n’expérimentions rien de tout cela 
dans nos vies. C'était pitoyable  ! Néanmoins, il 
en est ainsi quand on ne sait pas comment faire 
les choses à la manière de Dieu. Il ne peut en être 

par Gloria Copeland

« Chaque jour, nous devons faire 
des choix : allons-nous continuer de 
penser et d’agir à l’instar du monde ? 
Ou bien allons-nous rechercher Ses 
façons de faire et d’être juste et agir 
en conformité avec Sa sagesse ? »

Acquiers 
la Sagesse
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autrement. Même si vous êtes racheté, si vous ne 
savez pas comment tirer parti des bénédictions 
rédemptrices de Dieu, vous ne pouvez pas faire 
autrement qu'accepter ce que la vie vous offre. Et 
pendant les premières années qui ont suivi notre 
nouvelle naissance, c'est ce que Ken et moi avons 
fait.

Ensuite, Dieu soit loué, nous avons commencé 
à apprendre ce que la Parole de Dieu avait à dire. 
Nous avons découvert que la Parole c’est Dieu 
qui nous parle. Qu'elle est vraie et que nous 
pouvons l’accepter, la croire et faire ce qu'elle 
dit. Dès que nous avons commencé à vivre par la 
foi en la Parole, notre vie a commencé à changer. 
Nos circonstances n’ont pas changé du jour 

au lendemain, toutefois elles ont commencé à 
s’améliorer et depuis lors nous n’avons pas cessé 
d’aller de l’avant.

Pourquoi ? Parce que la Parole de Dieu c’est Sa 
sagesse. Elle nous enseigne à penser comme Il 
pense et à fonctionner comme Lui. Ainsi, tant que 
nous demeurons dans la Parole de Dieu, notre vie 
ne cesse de s’améliorer. Personnellement, je crois 
que nous continuerons à nous élever toujours 
plus haut et cela au-delà de cette vie, jusque dans 
l'éternité, parce que Dieu est comme ça. Il veut 
bénir Son peuple et Il a toujours plus en réserve 
pour nous.

Je ne pense pas que le jour viendra, dans les 
siècles à venir, où nous nous dirons : J'ai entendu 
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Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde !
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Email : partenaires@kcm-fr.org     

Tél : +44 (0)1225 787310 
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tout ce qu'il y a à entendre au sujet de Dieu. À 
présent je sais tout. Je possède tout ce qu'Il peut 
me donner. Non, Dieu sera toujours pour nous 
comme Il l'était au commencement, dans le jardin 
d'Éden, pour Adam et Ève. Tous les jours Il leur 
parlait (Genèse 3:8), et je suis persuadée qu’Il avait 
toujours quelque chose à leur révéler, quelque 
chose de bon qu’ils n’avaient jamais vu ou entendu 
jusqu’alors.

Quand ils ont entendu Dieu arriver, ils se sont 
probablement dit avec enthousiasme : « Le voilà ! 
Allons à Sa rencontre  ! Je me demande bien ce 
qu’Il va nous dire aujourd’hui  ?  » Ils devaient 
vraiment aimer passer du temps avec Lui, car 
en Sa « présence il y a plénitude de joie » et à Ta 
«  main droite il y a des plaisirs à tout jamais  » 
(Psaume 16:11).

Ce qu'Adam a perdu, Jésus l'a récupéré
Malheureusement, Adam et Ève ont renoncé 

à cette joie et à ces plaisirs. Ils ont péché et ont 
éliminé Dieu de leur vie. Il est tout de même venu 
vers eux pour leur parler. Toutefois, quand Il leur 
a dit  : « Où es-tu ? », au lieu de se précipiter vers 
Lui, ils se sont cachés. Ils ne voulaient plus Le voir 
parce qu'ils avaient choisi de faire quelque chose 
qui allait à l'encontre de Sa volonté. Ils avaient 
choisi de ne pas tenir compte de Sa sagesse et de 
désobéir à Sa Parole. Leur relation avec Lui a été 
rompue. Le péché et la mort spirituelle avaient 
obscurci leur cœur, de sorte qu'ils ne pouvaient 
plus être en communion avec Lui comme 
auparavant. 

Ce fut un jour tragique, non seulement 
pour Adam et Ève, mais également pour toute 
l'humanité. Néanmoins, grâce à Dieu, Jésus a 
triomphé de cette tragédie  ! Tout ce qu'Adam a 
perdu dans la Chute, Il l'a récupéré pour nous 
par la Rédemption. Aujourd'hui, cette possibilité 
de communion avec le Seigneur nous est de 
nouveau offerte. En plaçant notre foi en Jésus, 
nous pouvons à nouveau entrer dans la présence 
de Dieu. Nous pouvons naître de nouveau et 
être remplis du Saint-Esprit, partir à l’aventure 
avec Dieu dans Sa Parole et découvrir toutes les 
merveilleuses bénédictions qu’Il a en réserve pour 
nous et ce qu'Il veut que nous fassions.

Ces deux composantes sont liées. Les choses 
ne se passent pas bien pour ceux qui n'obéissent 
pas à la Parole de Dieu. De ce fait, en vue de 
bénéficier des bénédictions de Dieu de façon 
constante, nous devons savoir ce qu'Il a dit ET 
nous devons agir en conséquence. Quoi qu’il en 
soit, le Seigneur ne nous obligera pas à le faire. 
Il est toujours là pour nous, mais Il ne vous 
forcera pas à Le laisser entrer dans votre vie. 
Par conséquent, chaque jour, nous devons faire 
des choix  : allons-nous continuer de penser et 
d’agir à l’instar du monde ? Ou bien allons-nous 
rechercher Ses façons de faire et d’être juste et 
agir en conformité avec Sa sagesse ?

Dans la Bible, Dieu indique clairement quel est le 
choix le plus judicieux. Il le dit à maintes reprises :

Acquiers la sagesse, acquiers l'intelligence  ; 
n'oublie pas les paroles de ma bouche, et ne 
t'en détourne pas. Ne l'abandonne pas, et elle 
te gardera  ; aime-la, et elle te protégera. Voici 
le commencement de la sagesse  : acquiers la 
sagesse, et avec tout ce que tu possèdes acquiers 

l'intelligence. Exalte-la, et elle t'élèvera  ; elle 
fera ta gloire, si tu l'embrasses  ; elle mettra sur 
ta tête une couronne de grâce, elle t'ornera d'un 
magnifique diadème. (Proverbes 4:5-9)

Combien acquérir la sagesse vaut mieux que l'or ! 
Combien acquérir l'intelligence est préférable à 
l'argent ! (Proverbes 16:16)

Mon fils, si tu reçois mes paroles et si tu 
conserves précieusement mes commandements 
en toi, en prêtant une oreille attentive à la 
Sagesse excellente et vertueuse, en inclinant 
et en dirigeant ton cœur et ton esprit vers 
l'intelligence [en tendant de toutes tes forces à la 
rechercher], oui, si tu réclames le discernement 
et si tu élèves ta voix vers l'intelligence, si tu 
cherches [la Sagesse] comme de l'argent et si tu 
recherches la Sagesse comme des trésors cachés, 
alors tu comprendras la crainte révérencielle du 
Seigneur et tu trouveras la connaissance de notre 
Dieu [omniscient] (Proverbes 2:1-5, AMPC)

Remarquez que tous ces versets sont tirés du 
livre des Proverbes. La racine hébraïque dont 
est dérivé le mot Proverbes signifie "gouverner". 
C'est la même racine que celle utilisée dans 
Genèse 1:18, qui dit que Dieu a créé les luminaires 
du ciel pour qu'ils gouvernent le jour et la nuit. 
En d'autres termes, la sagesse de Dieu que l'on 
trouve dans les Proverbes - et en fait dans toute 
la Bible - doit diriger nos pensées et nos actions. 
Elle doit gouverner notre vie. 

Le livre des Proverbes est un excellent livre à 
étudier en vue d’acquérir une bonne fondation 
au sujet de la sagesse de Dieu. Ce livre vous 
indiquera ce qu'il est sage de faire dans de 
nombreuses situations différentes. Si votre cœur 
en est rempli, quand vous serez confronté à une 
difficulté, la sagesse divine jaillira en vous et vous 
indiquera la direction à prendre. Quoi qu’il en 
soit, pour ce faire, vous ne pouvez pas passer des 
journées entières sans lire votre Bible. Dans ce 
domaine, vous ne pouvez pas avoir une attitude 
désinvolte ou vous contenter de la Parole que vous 
connaissez déjà. Vous devez continuellement 
donner la première place à la Parole.

Chercher et recevoir 
Au fil des ans, j'ai rencontré beaucoup de 

personnes qui donnent continuellement la 
première place à la Parole dans leur vie, qui 
sont bénies surnaturellement, qui bénéficient 
de l'abondance de Dieu, et qui ne cessent de 
grandir et de porter du fruit. Néanmoins, je ne 
connais personne qui expérimente ce genre de vie 
abondante sans se consacrer à la Parole.

Les croyants qui font peu de cas de la Parole 
iront au ciel quand ils mourront, toutefois 
ils ne jouiront pas des «  jours du ciel sur la 
terre  » (Deutéronome 11:21). Ils ne verront 
pas le royaume de Dieu se manifester dans 
leur vie dès maintenant. Quoi qu’il en soit, cela 
leur serait possible, s'ils changeaient et s’ils 
faisaient les deux choses que nous venons de 
voir en Proverbes 2. Chercher la sagesse de 
Dieu et recevoir Ses paroles. Chercher signifie  : 
"poursuivre quelque chose avec un désir fort et 
intense". La définition du dictionnaire inclut  : 
"s’efforcer de trouver, rechercher, explorer, 
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suivre fréquemment, poursuivre, se renseigner 
avec application ou exiger, rechercher comme 
lorsqu'on perd quelque chose".

Étant donné que je ne suis pas très douée 
pour remettre les choses à leur place, je suis 
particulièrement sensible au fait que rechercher 
est lié au fait d’avoir perdu quelque chose, par 
conséquent, j’ai l’habitude de les chercher. Ken 
me le rappelle souvent parce que pour lui c’est 
tout le contraire. Par exemple, dès qu'il franchit 
la porte, il dépose ses clés à un endroit précis. Il 
les pose toujours au même endroit. S'il me l'a dit 
une fois, il l'a probablement dit cinquante fois  : 
« Gloria, si tu mettais tes clés au bon endroit, tu 
n'aurais pas besoin de les chercher ! »

Quand je perds mes clés, je mets pratiquement 
la maison sens dessus dessous en vue de les 
retrouver. Je les cherche avec application, 
tout particulièrement si j’ai un rendez-vous 
urgent. Je les cherche avec ardeur et je refuse 
de me laisser distraire tant que je ne les ai pas 
trouvées. Voilà ce que cela signifie de rechercher 
la sagesse de Dieu.

Cela signifie que vous vous lanciez à sa 
poursuite à l’instar de l’homme dont Jésus parle 
en Matthieu 13:44 qui a découvert un trésor 
et qui l’a enterré dans un champ pour ensuite 
vendre tout ce qu’il possédait en vue d’acheter 
ce champ. Cela signifie que vous parcourez votre 
Bible comme le marchand « qui cherche de belles 
perles. Après qu’il a trouvé une perle de grand 
prix, il s’en va et vend tout ce qu’il avait, et il 
l’achète » (versets 45-46).

Les deux hommes dont il est question dans 
ces paraboles étaient à la fois des hommes qui 
cherchent et qui reçoivent, tout comme nous 
sommes censés l'être. Selon le dictionnaire, 
recevoir signifie "servir de réceptacle ou de 
conteneur pour, entrer en possession de, 
assimiler, permettre d'entrer  : admettre  ; 
accueillir  ; accepter comme faisant autorité, 
vrai ou exact : croire". Vous recevez la Parole de 
Dieu en en remplissant votre cœur. En fixant 
vos regards et votre attention sur elle et en 
l’écoutant. En l'acceptant et en y conformant 
votre mode de vie. 

Ce n'est pas le cas pour tous les Chrétiens 
quand ils lisent la Parole de Dieu. Il arrive qu’ils 
ne tiennent pas compte de la sagesse qu'ils y 
trouvent parce qu'on leur a enseigné autre chose. 
En fait, ils sont en désaccord avec Dieu et ce 
faisant Sa Parole n'a aucun effet dans leur vie à 
cause de la tradition religieuse (Marc 7:13).

Certains Chrétiens ont eu ce genre de 
comportement en ce qui concerne les 
enseignements au sujet de la prospérité, 
par exemple. Ils ont désapprouvé ce genre 
d’enseignement parce qu'on leur a enseigné que 
Dieu fait honneur à la pauvreté. Quoi qu’il en 
soit, ce n’est pas ce que dit la Bible. La pauvreté 
est le résultat de la malédiction, et Jésus nous a 
rachetés de la malédiction.

La Parole de Dieu ne laisse planer aucun doute 
sur Son désir de faire prospérer Son peuple. Avant 
qu’ils ne pèchent, Il a fait prospérer Adam et Ève. 
Quand ils Lui obéissaient, Il a fait prospérer 
Israël. Dans le Nouveau Testament, Il a fait en 
sorte d’écrire à l'Église que «  notre Seigneur 
Jésus Christ… pour vous s'est fait pauvre, de 
riche qu'il était, afin que par sa pauvreté vous 
fussiez enrichis » (2 Corinthiens 8:9), et « Bien-

aimé, je souhaite par-dessus toutes choses que tu 
puisses prospérer et être en bonne santé, c’est-à-
dire comme ton âme prospère » (3 Jean 2).

Du début à la fin, la Bible regorge de la sagesse 
visant à nous faire prospérer dans tous les 
domaines de la vie - esprit, âme et corps, finances et 
relations. Alors, cherchez-la - et quand vous l'aurez 
trouvée, recevez-la  ! Continuez à apprendre de 
plus en plus sur la façon d'opérer dans le royaume 
de Dieu ici sur terre. Dans le royaume de Dieu, on 
peut vivre en étant guéri alors que dans le monde 
les gens sont malades. On peut prospérer, même 
en période de grandes difficultés économiques ou 
de récession, parce qu’on ne procède pas selon les 
règles de la terre, mais selon les règles du ciel :

 
Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos 
voies ne sont pas mes voies, dit le SEIGNEUR. Car 
comme les cieux sont plus élevés que la terre, ainsi 
mes voies sont plus élevées que vos voies et mes 
pensées plus que vos pensées. Car, comme la pluie 
et la neige descendent du ciel, et n'y retournent 
pas, mais arrosent la terre et l'a fait produire, 
et germer afin qu'elle donne de la semence au 
semeur et du pain à celui qui mange, ainsi sera ma 
parole, qui sort de ma bouche ; elle ne retournera 
pas à moi sans effet, mais elle accomplira ce que 
j'ai voulu, et elle prospérera dans la chose pour 
laquelle je l'ai envoyée. (Ésaïe 55:8-11).

N’oubliez jamais que la Parole de Dieu c’est Sa 
sagesse. Et quand il s'agit de vivre des jours du ciel 
sur la terre, la sagesse est essentielle. Alors, faites le 
bon choix chaque jour et obtenez la sagesse ! 

1
Si vous avez accepté Jésus 

comme votre Seigneur, 
vous n’appartenez plus à 

ce monde ; vous êtes né de 
nouveau dans le royaume 

de Dieu. (Éph. 2:19)

2
Dieu ne vous a pas destiné 

à vivre à l’instar des 
gens du monde : en vous 

inquiétant constamment de 
la façon dont vos besoins 

vont être pourvus. 
(Matt. 6:33)

3
Continuez à grandir et à 

mettre la sagesse de Dieu 
en pratique et vous vous 

élèverez toujours plus haut 
dans la vie. 
(Prov. 4:7-8) 

4
Chaque jour prenez la 
décision de passer du 

temps dans la Parole de 
Dieu à la recherche de la 
sagesse de Dieu. (Prov. 

16:16) 

5
 La Sagesse selon le monde 
vous conduira à l'échec, pas 

la Parole de Dieu. 
(IÉsa. 55:11) 

    

  
   

CRITÈRES POUR 
Y PARVENIR :

La Parole de Dieu c’est Sa sagesse. 
Elle nous enseigne comment 

procéder dans le royaume de Dieu 
alors que nous sommes sur terre. 
Dans Son royaume, vous pouvez 
vivre en étant guéri alors que dans 
le monde les gens sont malades. 

Vous pouvez prospérer alors 
même que l’économie du monde 
s’écroule. En vous comportant 
conformément à la sagesse de 

Dieu, vous êtes à même de vivre 
des jours du ciel sur la terre. Alors, 
par-dessus toutes choses, obtenez 

de la sagesse ! Voici quelques 
critères pour y parvenir :
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LumièreJE SUIS LA

DU MONDE ; 
CELUI QUI ME SUIT NE MARCHERA 
PAS DANS LES TÉNÈBRES, MAIS IL 

AURA LA LUMIÈRE DE LA VIE. 

JEAN 8:12

Alors qu’en cette période de Noël, vous marchez dans la lumière de Jésus nous prions pour vous afin « qu'il 
illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, 

quelle est la richesse de la gloire de son héritage qu'il réserve aux saints » Éphésiens 1:18

Avec tout notre amour, de la part de votre famille à Kenneth Copeland Ministries Europe.

Dieu vous aime, nous vous aimons et JÉSUS EST SEIGNEUR.

Joyeux Noël


